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Permettez-moi de passer en revue le contexte qui figure ici sur la feuille de ce soir. 
Dans l'Ancien Testament, on a régulièrement l'idée de jurer au nom de Dieu. Et 
généralement, dans le texte hébreu actuel, vous n’avez pas le serment complet. 
 

Mais c'était quelque chose comme : Que Yahvé me frappe à mort si je ne fais pas ceci 
et cela. C'est jurer au nom de Dieu, prêter serment au nom de Dieu ou faire un vœu 
au nom de Dieu. En-Rogel, où Adonias installait sa propre installation, se trouve à 
environ 800 mètres au sud-est de Jérusalem, dans la vallée du Cédron. 
 

Et juste pour avoir une idée de cela, je vais essayer de ne pas trop m'emmêler dans le 
cordon ici ; là est la ville de David, et là est la vallée du Cédron. Finalement, le temple 
allait être construit là-bas. Cela s’appelait la vallée tyropéenne , puis celle-ci était la 
vallée de Hinnom, qui est l’enfer. 
 

C'est là que se trouvait la décharge. En-Rogel se trouvait ici, à environ, comme je l'ai 
dit, à environ 800 mètres au sud de ce qui était la ville de David. La source Gihon se 
trouvait ici, et nous en reparlerons plus tard. 
 

Finalement, Ézéchias a creusé un tunnel sous la ville (c'est fascinant de voir comment 
ils ont dû le faire) et a construit une piscine ici, qui est finalement devenue la piscine 
de Siloé. 
 

Mais l’idée était d’acheminer l’eau à l’intérieur des murs de la ville. Dans l'état actuel 
des choses, il y avait évidemment une sorte de mouvement dans les murs pour 
essayer de faire entrer cela, mais cela restait plutôt risqué quand il y avait une armée 
assiégeante dans les environs. Voilà donc la source Gihon. 
 

Littéralement des dizaines de milliers de gallons par heure sortant de cette source. Ils 
pensent probablement qu’En-Rogel fait partie du même aquifère sous-marin, mais il 
ne produit rien en même quantité. C'est donc de cela dont nous parlons avec les 
deux ressorts. 
 

Il semblerait qu’il y ait eu des familles sacerdotales concurrentes en Israël. L'un d'eux 
était issu d'un des fils d'Aaron, et l'autre était d'un fils. Il avait quatre fils à l'origine. 
 

Les deux premiers, vous vous en souvenez, sont morts parce qu'ils offraient un feu 
étrange. Ainsi restèrent Éléazar et Ithamar. Dans Josué, Éléazar est le grand prêtre, et 
son fils Phinées lui succède. 
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C'est la dernière fois que nous entendons parler d'eux. Quand nous arrivons à 
Samuel, le tabernacle est à Silo, à peu près à mi-chemin entre Jérusalem et Sichem, 
et le prêtre est Eli, qui est le fils d'Ithamar. Donc, nous ne savons pas exactement ce 
qui s'est passé. 
 

Y avait-il deux familles sacerdotales concurrentes ? Mais après que les fils d'Éli furent 
tués, lorsque l'arche fut prise par les Philistins, un de ses petits-fils s'échappa, et il 
continua à être le prêtre de David, et son fils s'appelait Abiathar. C'est donc là que 
nous avons les deux prêtres, Tsadok, qui est un descendant d'Éléazar, et Abiathar, 
qui est un descendant d'Ithamar. Et cela fait, encore une fois, partie de ce qui se 
passe ici dans toute cette lutte. 
 

Ainsi, les Kéréthites et les Péléthites, plus nombreux que les termites, étaient les 
gardes du corps personnels de David. Et, très probablement, les Péléthites , les 
Philistins, très probablement, ce sont des gens qui sont en quelque sorte venus vers 
lui alors qu'il était un mercenaire philistin. C’est donc très intéressant à réfléchir. 
 

Mais ce sont des gars qui ont une loyauté personnelle envers David, quoi qu’il arrive 
– enfin, les cornes sur l’autel. Nous avons découvert un autel à Beer Sheva qui nous 
donne une idée de ce à quoi ressemblaient ces choses. 
 

Il y en a donc deux autres de l’autre côté. Voilà donc les cornes sur l’autel. On ne 
nous dit jamais à quoi ils servaient. 
 

Mais la meilleure hypothèse est probablement qu’ils sont juste là pour empêcher les 
sacrifices de tomber. Et, parce qu'elles étaient particulièrement aspergées de sang, 
cela semble avoir donné naissance à l'idée qu'on pouvait s'accrocher à l'autel, aux 
cornes de l'autel, si on avait commis un péché involontaire, et être délivré. Encore 
une fois, il y a là de nombreuses conjectures quant à ce qui se passe exactement. 
 

Mais ce sont les cornes de l'autel. D'accord, c'est le contexte. Des questions ou des 
commentaires? Oui? Eh bien, vous savez, j'ai étudié les cornes une fois. 
 

Et ce à quoi je suis arrivé, c’est que les cornes représentent en quelque sorte le 
pouvoir. Ainsi, les quatre cornes sont la puissance de Dieu, et le sang qui les recouvre 
va en quelque sorte vers Jésus. Et donc, quand vous vous y accrochez, c'est un peu 
comme, vous savez... Ok, accrochez-vous à ça. 
 

Nous y reviendrons dans un instant. Bien. D'accord, autre chose ? Oui? La question 
pour ceux d’entre vous qui regardent est la suivante : l’un des quatre fleuves de la 
Genèse qui coulent du jardin d’Eden est Gihon. 
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Est-ce que c'est lié d'une manière ou d'une autre à celui-ci ? Et la réponse est, je ne 
sais pas. J'aime Tevye dans Un violon sur le toit. Voulez-vous savoir pourquoi nous 
faisons cela? Je te le dirai. 
 

Je ne sais pas. Mais il est certainement suggestif de penser qu’il existe ici un lien. 
Mais quoi? Personne ne sait. 
 

D'accord. Alors Bethsabée est entrée et a dit : David, as-tu dit à Adonija de faire cela 
et ne l'as-tu pas dit à nous autres ? Et puis Nathan arrive après elle. De toute 
évidence, Bethsabée avait été envoyée pendant que David parlait avec Nathan. 
 

Et maintenant, au verset 28, il dit : Appelez Bethsabée. Alors, elle a été rappelée. Elle 
est donc entrée en présence du roi et s'est tenue devant lui. 
 

Le roi prêta alors serment aussi sûrement que le Seigneur est vivant. Et encore une 
fois, cela fait partie du serment total. 
 

Comme je vis, comme le Seigneur vit, que le Seigneur, etc. Qui m'a délivré de toutes 
les difficultés. J'accomplirai aujourd'hui ce que je t'ai juré par l'Éternel, le roi d'Israël. 
 

Salomon, ton fils sera roi après moi, et il s'assiéra sur mon trône à sa place. Je pense 
que, sans aucun doute, David se souvient dans son cerveau brumeux. Oui, oui, je me 
souviens en quelque sorte de ces jours là-bas, il y a cinq, six, dix ans, où nous avions 
eu une grande fête, et j'ai annoncé que Salomon serait mon successeur et j'ai parlé 
de tous les documents que j'avais rassemblés pour le temple. 
 

Ouais, je m'en souviens en quelque sorte. Mais l’essentiel est qu’il se souvienne qu’il 
a fait une promesse. Il a fait un vœu. 
 

Et maintenant, il le double. Il fait un vœu en plus d'un vœu. Oui, c'est ce qui va se 
passer. 
 

Encore une fois, je pense l'avoir mentionné la semaine dernière, mais permettez-moi 
de le répéter. Je pense qu'il est très clair qu'Adonijah s'en souvient. Sinon, il 
n'essaierait pas de réaliser cette affaire à 800 mètres au sud de la ville avec certains 
des principaux courtiers influents du royaume. 
 

Il sait que Salomon a effectivement été promis, mais cela fait longtemps. Le vieil 
homme a le cerveau assez confus et peut-être que nous pouvons y parvenir. Mais 
non, cela n'arrivera pas à cause de Bethsabée et de Nathan. 
 

Maintenant, qu'en est-il des vœux ? Voici les passages que je vous demande de 
rechercher. Offrez à Dieu un sacrifice d'action de grâce et accomplissez vos vœux 
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envers le Très-Haut . Invoque-moi au jour de la détresse, et je te délivrerai, et tu me 
glorifieras. 
 

Je dois accomplir mes vœux envers toi, ô Dieu. Je te rendrai des offrandes de 
remerciement, car tu as délivré mon âme de la mort et mes pieds de la chute, afin 
que je puisse marcher devant Dieu dans la lumière de la vie. La louange t'est due, ô 
Dieu, en Sion, et les vœux te seront rendus. 
 

Maintenant, pourquoi est-il nécessaire de respecter ses vœux ? Je veux dire, oui, 
nous faisons des promesses, nous disons que nous allons faire des choses, mais les 
situations changent. Pourquoi cette insistance sur « je ferai mes vœux, je dois 
accomplir mes vœux » ? Qu'en penses-tu? Que se passe-t-il ici? Si Dieu existe par lui-
même, s’Il est la seule autorité, alors cela me rend responsable, n’est-ce pas ? L'idée 
d'une alliance. Oui, nous voilà à nouveau avec le caractère de Dieu. 
 

Dieu est un Dieu qui respecte son alliance. Ce qui est remarquable à son sujet, c’est 
que, contrairement à nous, il tient ses promesses. Les dieux, vous ne pouvez pas du 
tout compter sur eux, car les dieux ne sont que des humains écrits en grand. 
 

Alors, excusez la mauvaise grammaire, ils sont meilleurs que nous, mais ils sont aussi 
plus mauvais que nous. Parfois, ils tiennent plus de promesses que nous, mais bien 
souvent, ils tiennent moins de promesses que nous. Et ce qui est remarquable à 
propos de ce Dieu, c’est que non, Il n’est pas un être humain écrit en grand. 
 

Il tient ses promesses. Il est vrai. Nombres 30 contient un verset là où Moïse l'a écrit. 
 

Il est dit que Moïse leur a parlé ; c'est ce que le Seigneur a commandé ; Si un homme 
fait un vœu au Seigneur ou jure de s'engager par un accord, il ne manquera pas à sa 
parole. Il fera tout selon ce qui sort de sa bouche. D'accord, un commandement de 
Dieu. 
 

Vous devez garder ça. Pourquoi? Pour recevoir sa bénédiction, oui ? Parce que nous 
sommes Ses représentants. C'est pourquoi l'adultère est interdit. 
 

Vous vous dites disciple de Yahweh, et pourtant vous ne tenez pas parole ? Vous 
vous dites disciple de Yahweh et vous faites des promesses que vous ne tiendrez pas 
? Oh, oh, eh bien, notre Dieu est comme ça aussi. Notre Dieu fait le même genre de 
choses. Mais non, non, ce Dieu tient ses promesses, et donc son peuple doit tenir ses 
promesses. 
 

Encore une fois, certains d’entre vous m’ont entendu parler à de nombreuses 
reprises, vous savez donc tout ce que je sais. Mais je n'ai jamais oublié un homme qui 
m'a dit, quand j'étais jeune père, que si tu ne veux pas le faire, ne dis pas que tu le 
fais. Si vous dites à l'enfant, si vous faites cela une fois de plus, cela va se produire, et 



5 

 

vous n'êtes pas disposé à le faire lorsque l'enfant le fera une fois de plus, vous venez 
d'enseigner à cet enfant qu'il n'y a pas de loi de cause. et effet. 
 

J'en suis très reconnaissant. Si vous n’êtes pas prêt à le faire, alors, par pitié, ne le 
dites pas. Encore et encore, je vois de jeunes parents qui disent, maintenant, chérie, 
si tu recommences, je vais te gifler. 
 

Oh, maintenant, chérie, tu as encore recommencé. Maintenant, ne fais pas ça. S'il te 
plaît, mon pote, ne le faisons pas. 
 

Eh bien, je ferais mieux d'arrêter. Ainsi, en tant que représentants de Dieu, nous 
sommes appelés à démontrer sa fidélité, à démontrer qu'il existe une vérité dans le 
monde. C’est ce qu’on appelle la génération post-vérité. 
 

Cela me fascine beaucoup que la Bible ne parle pas vraiment de la vérité comme 
d'une réalité objective. Il parle d'être vrai. Et vous voyez, s’Il est le seul créateur de 
l’univers, et qu’Il est absolument vrai, alors nous pouvons nous attendre à ce que 
dans Son univers, il y ait des choses qui sont vraies. 
 

Pourquoi perdons-nous aujourd’hui le concept de vérité ? Parce que nous perdons ce 
livre. D'accord, continuez. Bethsabée baissa la face contre terre, se prosterna devant 
le roi et dit : Que mon seigneur le roi David vive éternellement. 
 

Le roi David dit : appelle le prêtre Tsadok, Nathan le prophète et Benaja, fils de 
Jehojada. Rappelez-vous, Joab, le général, est là-bas à En-Rogel avec Adonija. 
Benaiah est le commandant en second. 
 

Nous avons donc là un prêtre, un prophète, et l'homme de force, le pouvoir civil en 
quelque sorte. Comment appelle-t-on Jésus ? Roi? Prophète? Prêtre? L'ensemble de 
l'autorité, l'autorité religieuse dans le sacrifice, l'autorité prophétique dans la parole 
de Dieu et l'autorité civile dans le pouvoir de l'État. Tout pouvoir réside en Jésus, plus 
encore qu’en tous ses représentants antérieurs, et ce sens est là. 
 

Lorsqu'ils furent arrivés devant le roi, il leur dit : Prenez avec vous les serviteurs de 
votre seigneur et demandez à Salomon, mon fils, de monter sur ma mule. Emmenez-
le à Gihon. Eh bien, Adonija est à une source en train d’être couronné roi. 
 

Salomon est à la plus grande source en train d'être couronné roi. Quel est le 
problème avec les rois et l'eau ? Source de vie. Source de vie. 
 

Voici cette personne qui, par sa propre force personnelle, maintient l'ordre, et 
l'ordre est la clé de la vie. C'est pourquoi nous avons si peur du désordre. Et c’est 
dans l’eau jaillissante qu’on le voit. 
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Ainsi, en tant que peuple, nous ne pouvons pas vivre sans ordre, et Dieu l’a pourvu. 
C'est pourquoi Paul prend si soin de dire : Ne favorisez pas, en tant que chrétien, 
l'anarchie parce que moi, Dieu, j'ai établi l'ordre. Le dernier jour de la fête, le grand 
jour, Jésus se leva et cria : Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi pour boire. 
 

Celui qui croit en moi, comme le dit l’Écriture, des fleuves d’eau vive couleront de 
son cœur. Or, il parlait de l'Esprit que devaient recevoir ceux qui croyaient en lui, car 
jusqu'à présent, l'Esprit n'avait pas encore été donné parce que Jésus n'avait pas 
encore été glorifié. Vous souvenez-vous d’une autre fois où Jésus a parlé de l’eau qui 
sortait de lui ? La Samaritaine. 
 

Si vous saviez à qui vous parlez, vous lui demanderiez et il vous donnerait de l'eau 
vive. Encore une fois, ce que nous voyons sans cesse dans la Bible, ce sont des 
images de ce qui est à venir. Salomon est-il la source de la vie ? Non. 
 

Mais dans cet acte d’être couronné à cette grande source, il représente celui qui est 
véritablement la source de la vie. Encore une fois, si vous ne le saviez pas mieux, 
vous penseriez que le livre est inspiré. Mais les pièces s’emboîtent très, très bien. 
 

Et ce que vous voyez alors, encore une fois, ce n'est pas seulement le Roi et Jésus, 
vous voyez aussi la manière dont fonctionnent les fêtes. C'est la Fête des 
Tabernacles. Il y avait trois fêtes au cours desquelles chaque homme devait venir au 
temple. 
 

Il y a la Pâque en avril. Il y a environ les prémices, c'est-à-dire la Pentecôte, le 
premier juin, et les Tabernacles. La Pâque est au tout début de la récolte. 
 

Les Tabernacles sont à la fin. Tabernacles, c'était vers le 15 septembre. Eh bien, non, 
c'est en fait vers le 30 septembre. 
 

Encore une fois, le calendrier est lunaire pour les voyages des Hébreux. Et tous les 
trois ans, il faut ajouter un mois. Ainsi, certaines années, il faut 13 mois pour 
remettre les choses en ordre. 
 

Donc, vous ne pouvez jamais vraiment dire exactement quand cela se produira. Mais 
c’est à ce moment-là qu’ils sortent et vivent dans des cabanes. Feast of Tabernacles 
sonne bien mieux que Feast of Shacks. 
 

Mais c'est ce que c'est. Leur rappeler comment Dieu a pris soin d'eux dans le désert. 
Pendant 40 ans, nous avons vécu dans des cabanes. 
 

Et Dieu a pris soin de nous. Tout au long, rappelez-vous, rappelez-vous. Maintenant, 
vivez à la lumière de ce dont vous vous souvenez. 
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Et ce n'est pas très clair. Certaines descriptions de la Fête des Tabernacles à la fin du 
Nouveau Testament semblent suggérer que chaque jour pendant sept jours, ils 
descendaient à la piscine de Siloé et prenaient de l'eau, la remontaient et la 
versaient dans le temple. Mais il semble certain que le dernier jour, le grand jour, 
c'est ce qu'ils ont fait. 
 

Ainsi, vous pouvez les voir. Les voilà qui arrivent, chantant, dansant, portant des 
seaux d'eau. Et ce fou de Nazareth. 
 

Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi et boive. Dingue. Il est fou. 
 

Qu’est-ce que tout cela indique ? Que suggèrent tous ces festivals ? Ils ont pointé du 
doigt Jésus. C'est de moi qu'il s'agit. Ce n'est pas étonnant qu'ils aient essayé de le 
tuer. 
 

Ce type est fou. Et il va nous mettre les Romains à terre. Il va produire du désordre. 
 

Comme ils comprenaient peu. J'ai souvent été heureux de ne plus être en vie à 
l'époque. J'ai peur d'être du mauvais côté. 
 

Parce que ce sont des trucs révolutionnaires qu'il dit. Quoi? Je vais te donner de l'eau 
? Qui es-tu? Dieu? D'accord. Oui. 
 

Oui. D'accord. Remarquez maintenant ce que David dit au verset 35. 
 

Tu monteras avec lui, et il viendra s'asseoir sur mon trône et régner à ma place. Je l'ai 
établi gouverneur d'Israël et de Juda. Maintenant, c'est très important. 
 

En réalité, Juda et les autres tribus n’ont jamais été vraiment intégrés. Dès Josué, 
vous pouvez voir l’expression Juda et tout Israël. Attends une minute. 
 

Juda fait partie de tout Israël, n'est-ce pas ? Ou sont-ils? La partie est géographique. 
Il est fascinant de constater à quel point l’histoire du monde n’est qu’un jeu de la 
géographie. Mais à peu près, il y a une pause. 
 

Vous avez cette crête qui s'étend de Beer Sheva au sud jusqu'au mont Carmel. Il y a 
là la vallée de Jezreel qui brise en quelque sorte le tout, et puis ça continue. Vous 
avez une autre rupture ici entre la Basse Galilée et la Haute Galilée. 
 

Mais entre Beer Sheva et Jérusalem, vous avez essentiellement une ligne de crête 
ininterrompue. L'autoroute passe donc directement entre ces deux points. Mais à 
partir de là, la ligne de crête est brisée. 
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Six milles au nord de Jérusalem. Dans un sens réel, voici donc Juda, uni par cette 
géographie. Et puis voici le reste des tribus. 
 

Voici donc Juda et voici tout Israël. Maintenant, si vous levez les yeux, et je me rends 
compte que vous n'aviez pas le document pour cette semaine, mais regardons, ce 
premier est 2 Samuel 2, 4, 8 et 9. Après cela, David a demandé au Seigneur : Doit-il Je 
monte dans l'une des villes de Juda ? Maintenant, il est ici. Il est au pays des 
Philistins. 
 

Mais Saül est mort. Et David dit à Dieu : Dois-je monter dans l'une des villes de Juda ? 
Et Dieu dit : Oui , monte à Hébron. Quelqu'un sait pourquoi Hébron est important ? 
Abraham est enterré là. 
 

Rachel est enterrée là-bas. C'est mon pays d'origine. Devrais-je? Oui, monte à 
Hébron. 
 

Et David y monta avec ses deux femmes. Il élevait ses hommes qui étaient avec lui, 
tous ceux de sa maison. Et ils habitaient dans les villes d'Hébron. 
 

Maintenant, voici le verset 4. Et les hommes de Juda sont venus, et là ils ont oint 
David roi sur la maison de Juda. Et les autres ? Mais Abner, fils de Naïr, chef de 
l'armée de Saül, prit Ishbosheth , fils de Saül, et l'amena à Mahanaïm. Et il l'a établi 
roi de Galaad. 
 

C'est cette zone. Et les Ashérites , plus bas ici. Et Jezréel. 
 

Et Éphraïm. Et Benjamin. Et Benjamin est là-dedans. 
 

Et tout Israël. Alors voilà. David est le roi de Juda. 
 

Ishbosheth est le roi de tous les autres. Voici donc le problème déjà devant nous. 
David, par son magnétisme personnel, a réussi à les unir tous. 
 

Mais remarquez cela quand il dit de quoi Salomon sera roi, roi de Juda et de tout 
Israël. Eh bien, cela vient aussi de... des ennuis. Où Absalom a-t-il été couronné ? Ceci 
n'est pas un examen. 
 

Hébron ! Hébron ! Juda fit d'Absalom roi. Et David s'enfuit de Jérusalem par cette 
direction. Et Absalom est tué ici. 
 

Et les Israélites ramènent David vers Jérusalem. Et tout d’un coup, les Judéens disent 
: Attendez une minute ! Qu'est-ce qu'il se passe ici? Le roi passa à Guilgal. C'est la 
traversée par ici. 
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Passage en Jordanie. La moitié des troupes d'Israël escortaient toutes les troupes de 
Juda. Et la moitié des troupes d'Israël escortaient le roi pendant son chemin. 
 

Mais les hommes d'Israël se plaignirent auprès du roi. Les hommes de Juda ont volé 
le roi. Les Israélites furent les premiers à repartir. 
 

Et puis les Judéens ont pris le train en marche. Les hommes de Juda ont volé le roi et 
ne nous ont pas fait l'honneur de vous aider, vous et votre famille, et tous vos 
hommes, à traverser le Jourdain. Les hommes de Juda répondirent que le roi était un 
de nos parents. 
 

Pourquoi cela vous mettrait-il en colère ? Nous n’avons pas mangé de nourriture du 
roi ni reçu de saveurs particulières. Mais il y a dix tribus en Israël, répondit l'autre. 
Nous avons donc dix fois plus de droits sur le roi que vous. 
 

Etc. Vous êtes le roi de Juda et de tout Israël. D'accord, Salomon. 
 

Par mon propre magnétisme personnel, par mon propre traitement attentif de ces 
groupes opposés, je l’ai soudé en un royaume. Qu'est-ce que tu vas faire? 36. Benaja, 
fils de Jehojada, répondit au roi : Amen. 
 

Que Yahweh, le Dieu de mon seigneur le roi, le déclare ainsi. Comme Yahweh était 
avec mon seigneur le roi, qu'il soit avec Salomon pour rendre son trône encore plus 
grand que le trône de mon seigneur le roi David. Comment Saül aurait-il réagi à cela ? 
Rendre son trône plus grand que mon trône ? De quoi parles-tu? Maintenant, la 
question est : pourquoi David ne répond-il pas de cette façon ? 2 Samuel 22, 28-34. 
 

Ce qui se répète d'ailleurs comme dans le Psaume 18. Ils sont identiques. Tu sauves 
les humbles, mais tes yeux regardent les orgueilleux et les humilient. 
 

C'est David. O Seigneur, tu es ma lampe. Le Seigneur illumine mes ténèbres. 
 

Grâce à votre force, je peux écraser une armée. Avec mon Dieu, je peux escalader 
n'importe quel mur. La voie de Dieu est parfaite. 
 

Toutes les promesses du Seigneur s'avèrent vraies. Il est un bouclier pour tous ceux 
qui se tournent vers lui pour se protéger. Car qui est Dieu sinon le Seigneur ? Qui 
d'autre que notre Dieu est un roc solide ? 

 

Maintenant, regardez le verset suivant. Dieu est ma forteresse et il rend mon chemin 
parfait. La voie de Dieu est parfaite, verset 31. 
 

Et il rend mon chemin parfait, verset 33. Eh bien, la NIV ne peut pas supporter cela. 
Ils s'étouffèrent. 
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Quelqu'un a une VNI ici ? Que dit le verset 33 ? C'est Dieu qui m'arme de force et 
garde mon chemin en sécurité. Cela assure la sécurité de mon chemin. Laisse-moi 
tranquille. 
 

C'est le même mot. La voie de Dieu est parfaite et il rend ma voie parfaite. Ouah. 
 

Ouah. Maintenant, cela ne veut pas dire parfait. Cela signifie entier, complet, total. 
 

Dieu n'a pas deux visages. Dieu n'a pas deux faces. Dieu est à fond, et il permet, dit 
David, que je sois à fond. 
 

Alors, je veux vous demander, en regardant ces versets, comment David est-il 
capable d’entendre quelque chose comme ça ? Votre fils aura un trône bien plus 
grand que vous n'en aurez jamais. Et ne pas être brûlé. Pourquoi pas? A la lumière de 
ces versets. 
 

Où commence-t-il au verset 28 ? Humilité. Humilité. Je sais qui est le roi. 
 

Je n'ai pas besoin d'être le roi de l'univers parce que je sais qui il est. Oui. Verset 29. 
 

Qu’est-ce que Dieu pour David ? Ma lampe, ma lumière. Oui oui. C'est toi qui me 
montre comment marcher, comment y aller. 
 

Je ne sais pas. Je ne produis pas la lumière. Tu fais. 
 

Dans votre, quoi, verset 30 ? Force. Tu es ma force — verset 31. 
 

Dieu n'a pas deux visages. Dieu n'est pas fourbe. Et ses promesses ? Ils s’avèrent 
vrais. 
 

Ce que vous voyez ici, c'est que David sait qui est Dieu. Et comme il sait qui est Dieu, 
il n’a rien à prouver. Il n'est pas obligé de l'attraper. 
 

Il n'a pas besoin de s'accrocher. Mon Dieu, donne-moi ce genre de vision. Donnez-
nous ce genre de vision. 
 

Où nous pouvons vivre généreusement. Où nous pouvons nous réjouir des victoires 
des autres. Je ne considère généralement pas Lord Byron comme un théologien, mais 
il a dit quelque chose qui est très, très vrai. 
 

Il a dit que c'est une chose de pleurer avec ceux qui ont perdu. C'en est une autre de 
se réjouir avec ceux qui ont gagné. Ouais. 
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Ouais. Ainsi, verset 38, Tsadok le prêtre, Nathan le prophète, Benaja, fils de Jehojada, 
les Kéréhites et les Péléthites, descendirent et firent monter Salomon sur la mule du 
roi David, et ils l'accompagnèrent jusqu'à Gihon. Tsadok, le prêtre, prit la corne 
d'huile de la tente sacrée et oignit Salomon. 
 

Alors ils sonnèrent de la trompette, et tout le peuple cria : Vive le roi Salomon. Eh 
bien, vous pouvez imaginer l'impact que cela a eu sur la fête d'Adonijah, à 800 
mètres plus loin. Et encore une fois, il suffit ici d'apprécier le talent de l'écrivain. 
 

C'est quoi tout ce bruit là-haut ? Oh, voici Jonathan. Eh bien, Jonathan aura de 
bonnes nouvelles. Non, je n'ai pas de bonnes nouvelles du tout. 
 

Ils ont fait Salomon roi. Et 48 est la réponse de David à cela. Que son trône soit plus 
grand que le vôtre. 
 

Loué soit le Seigneur, le Dieu d'Israël, qui a permis à mes yeux de voir aujourd'hui un 
successeur sur mon trône. Pas une once de jalousie. Pas un lambeau de fierté 
endommagée. 
 

Oh, Dieu n'est-il pas bon ? Dieu n'est-il pas bon ? Il m'a donné un successeur. Ouais. 
La différence entre David et Saül dans la mort est vraiment étonnante. 
 

Saül essaie de ressusciter quelqu'un d'entre les morts qui puisse lui donner quelques 
conseils. Frénétique. Dieu merci , il m'a donné un successeur et il est bon. 
 

Je veux mourir de cette façon. Tous les invités d'Adonija, c'est le verset 49. Tous les 
invités d'Adonija se levèrent alarmés et se dispersèrent, mais Adonija, craignant 
Salomon, alla et saisit les cornes de l'autel. 
 

On dit à Salomon qu'Adonija avait peur du roi Salomon et qu'il s'accrochait aux 
cornes de l'autel. Il dit : Que le roi Salomon me jure aujourd'hui qu'il ne fera pas 
mourir son serviteur par l'épée. Je veux que tu prêtes serment que quoi que je fasse, 
je n'aurai pas à payer pour cela. 
 

Salomon est plus intelligent que ça. S’il s’en montre digne, pas un cheveu de sa tête 
ne tombera à terre. Mais si on trouve du mal en lui, il mourra. 
 

Encore une fois, comme je pense l'avoir dit la semaine dernière, la norme est que 
lorsque quelqu'un accède au trône, surtout s'il y a un doute sur sa position sur le 
trône, la première chose qu'il fait est d'éliminer tous les autres partis. Il est très 
significatif que Salomon ne fasse pas cela. Il a envoyé des hommes ; ils l'ont fait 
descendre de l'autel ; Adonija vint et se prosterna devant le roi Salomon ; Salomon a 
dit : rentre chez toi. 
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Adonija n'avait pas besoin de mourir. Il va le faire, mais il n’était pas obligé de le 
faire. Encore une fois, il me semble que nous voyons Salomon ici sous un assez bon 
jour. 
 

Il ne l’a pas fait, et il n’a pas fait en sorte que cette chose se produise. Et c’est, d’une 
manière ou d’une autre, la dernière question de l’étude qui n’a pas été abordée. 
Mais qu’est-ce que cela nous apprend sur la réalisation par Dieu de ses desseins ? 
Toute cette histoire, tu es Salomon. 
 

Le royaume vous a été promis par votre père. Maintenant, c'est ton frère aîné qui 
prend les rênes. Il pense qu'il y a une chance. 
 

Le vieil homme a oublié ce qu'il a dit. Les gens ont oublié. Et ceux qui s’en 
souviennent tentent de jouer au jeu du pouvoir. 
 

Qui est le plus susceptible de me mettre en avant ? Que fais-tu, Salomon ? Vous 
attendez que Dieu agisse. Dans l’Ancien Testament, attendre et faire confiance sont 
synonymes. Attendez le Seigneur. 
 

Je pense que nous nous souvenons tous d’Ésaïe 40, 31. Ceux qui s’attendent au 
Seigneur renouvelleront leurs forces. Mec, je dois faire quelque chose ici. 
 

Que vais-je faire pour prévenir Adonija ? Que vais-je faire ici ? Mec, il a Joab avec lui, 
et il a Abinijah . Wow, qu'allons-nous faire ici ? Non, aucune trace. 
 

Et quand vous montez sur le trône, voici le frère aîné, celui qui, d'un certain point de 
vue, a droit au trône. Il s'est mis dans l'erreur en essayant de s'en emparer. Tuez-le. 
 

Éloignez-le. Non. Comme je l’ai dit encore une fois, il y a probablement deux 
semaines, l’histoire de Salomon est très embrouillée. 
 

Mais ici, je pense que nous voyons Salomon sous son meilleur jour. Je n’ai pas besoin 
de réaliser les promesses de Dieu. Je pense que Dieu est assez grand pour réaliser ses 
propres promesses. 
 

David. Pensez-vous que Salomon a appris une partie de cela uniquement grâce à 
l'histoire de son père concernant Saül ? Ouais, je pense que c'est très possible. Et 
vous le voyez avec David encore et encore. 
 

Je veux dire, dans l'histoire de Saül, quand Saül est livré entre les mains de David 
quand il entre dans la grotte pour faire ses besoins et qu'il est accroupi avec sa robe 
derrière lui, et ses hommes disent : David, David, ça y est. Dieu l'a livré entre vos 
mains. Allez le tuer. 
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Tue-le. Je ne vais pas toucher à l’oint du Seigneur. Je ne vais pas retirer le roi oint 
avant que le Seigneur ne supprime le roi oint. 
 

Ouah. Alors oui, je pense qu’il a très probablement entendu l’histoire et appris 
quelques leçons. Que pouvons-nous dire d’autre sur le fait que Dieu accomplit ses 
desseins dans une situation aussi compliquée que celle-ci ? Quoi? Supposons que 
Salomon soit devenu roi sans que rien de tout cela ne se produise. 
 

A quoi va-t-il être confronté ? Il va se retrouver face à une cinquième colonne dans 
son camp. Il va faire face à un frère mécontent. Il va affronter un général et un grand 
prêtre qui ne sont pas du tout contents qu'il soit roi. 
 

Comme nous le verrons dans le prochain chapitre, tout cela va être traité. Peut-être 
précisément parce qu’Adonija a sauté le pas et a essayé de devenir roi. Il y aurait eu 
une cinquième colonne qui pourrissait dans la cour. 
 

Et ce ne sera pas le cas maintenant. Encore une fois, cela ne veut pas dire que Dieu a 
conçu cela. Mais c’est exactement la même chose avec laquelle se termine le livre de 
la Genèse. 
 

Vous le vouliez pour le mal, mais Dieu le voulait pour le bien. La glorieuse créativité 
de Dieu selon laquelle il peut prendre les pires choses et les utiliser pour le bien. Eh 
bien, nous en avons beaucoup pour vous maintenant, n'est-ce pas ? Bien sûr que 
nous le faisons. 
 

Ouais, qu'est-ce que tu vas accomplir ? Qu’accomplissez-vous grâce à cela ? Yeah 
Yeah. Mais le voilà, le voilà : un David qui peut accepter d'être dépassé avec sérénité. 
 

Un Salomon qui n'a pas besoin de saisir la première occasion pour tuer son 
adversaire. Et dans tout cela, Dieu établit Salomon sur le trône d’une manière qui 
n’aurait peut-être pas eu lieu autrement. Il est au travail. 
 

Oui? Pensez-vous que si David n'avait pas été aussi passif avec sa famille, peut-être 
qu'une partie de tout cela aurait... Absolument. Oui, la question était : si David 
n’avait pas été aussi passif avec sa famille, est-ce que cela ne se produirait pas ? Oui, 
je pense que c'est exactement le point où il est dit que David n'avait jamais dit à 
Adonija, pourquoi fais-tu ça ? Donc, je pense que c'est tout à fait vrai. Et je pense 
que, dans un sens, c’est pour cela que l’épée n’a pas quitté la maison de David. 
 

Parce que David, après avoir péché avec Bethsabée et Urie, ne peut clairement plus 
se résoudre à discipliner sa propre famille. Et oui, je pense qu’il ne fait aucun doute 
que la Bible dit que cela ne devait pas nécessairement se produire de cette façon. 
Ouais. 
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D'accord, d'autres questions ou commentaires ? Je pensais juste que David lui-même 
avait été choisi dans le désordre. Oui. Et les Israélites ont une histoire où Dieu n’a pas 
choisi l’ordre des hommes. 
 

Ouais. L’homme regarde à l’apparence extérieure et Dieu regarde au cœur. Oui. 
 

Je pense que peut-être qu’ils ont pu l’accepter davantage parce que Dieu est 
réellement intervenu, qu’ils l’ont vu et qu’ils connaissaient leur histoire. Ouais ouais 
ouais. De nombreux commentateurs les examineront, en particulier les chapitres un 
et deux, comme des exemples d'intrigues judiciaires, comme Bethsabée et Nathan 
réussissant quelque chose. 
 

Je ne pense pas que cela puisse être vrai, à la fois à la lumière des Chroniques mais 
aussi parce qu'Adonijah sait clairement qu'il fait quelque chose qu'il doit faire sous 
couverture. Eh bien, pourquoi ? À moins, en effet, qu’il se souvienne que Dieu avait 
choisi Salomon. Jerry ? Alors, qui sera notre prochain président en 2025 ? Permettez-
moi de dire ceci. 
 

Dieu aura ce qu'il veut. Et Dieu peut nous donner, dit quelqu’un, un peuple qui 
obtienne le genre de gouvernement qu’il mérite. Oops. 
 

Mais Dieu merci, Dieu merci, nous sommes les serviteurs du Dieu vivant, et quoi qu’il 
arrive, il l’accomplira pour ses bons desseins. Il dit qu'il élève les royaumes et qu'il les 
abat. Ouais, ouais, ouais. 
 

Nous avons supposé pendant 200 ans que cette démocratie ordonnée était la norme. 
Eh bien, en fait, dans l’histoire du monde, c’est l’une des choses les plus étranges qui 
soient jamais arrivées. Donc voilà. 
 

Mais Dieu est le Seigneur. Dieu est le Seigneur. D'accord. 
 

La semaine prochaine, chapitre deux. Nous ferons un chapitre entier. 


